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1

ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'
EXPOSICIÓ DEL DIA 9 DE GENER DE 2019

En el CMAPM Salvador Allende, a les 19 hores del día 9 de gener de 2019. Davall la
Presidència de la Sra. Neus Fabregas Santana, es va reunir en sessió ordinaria, el Consell de
Districte de’Exposició, amb l’asssistència dels components del mateix: el Sr. Vicent Solbes Bou,
el Sr. Joan Colomer Bea, el Sr. Daniel Soriano Argente, el Sr. Vicente Inglada Alcaide, la
Sra.Lucila Talens Salas, el Sr. Luis Bailón García, el Sr. José Manuel Orta Cid, el Sr. Manuel
Lledó Matoses, i el Sr. Pedro Morales Sales, actuant com a Secretari el Sr. Pedro Llopis Narbón. 

Previamente a tratar los puntos del orden del día, por el Sr. Luis Bailón, del Grupo Popular,
se propone que por este Consejo se traslade el pésame a la familia de una estudiante que ha
fallecido en el Colegio de El Pilar, y que se guarde un minuto de silencio. La propuesta es
aceptada por unanimidad.

Oberta la sessió per la Presidència, s’examinen els assumptes que figuren en l’orde del dia
i s’adopten els següents acords.
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SESSIÓ ORDINÀRIA DE 9 DE GENER DE 2019 2

1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació, si es el cas, del acta de la sessió anterior, de 29 d'octubre de 2018

Pregunta la Sra. Presidenta si algún menbre del Consell ha de formular alguna modificació
o aportació del acta de la sessió anterior.

No havent-hi cap observació, s’aprova per unanimitat l’acta de la sessió anterior pels
vocals del Consell Municipal de Districte.

2 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
Informe de la Presidencia del Consell.

-        Decidim VLC

Estat dels projectes de districte de les consultes ciutadanes d’inversió d’anys
anteriors. 

2015-2016
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El Pla del Real Dos nuevos pasos de peatones semaforizados en la av. Blasco
Ibáñez 31.931,00 € Ejecutado

El Pla del Real Propuesta ayuntamiento. Carril bici en av. Suecia 125.000,00 € Tramitación

El Pla del Real
Propuesta ayuntamiento. Mejora dotación papeleras ordinarias en
calles, en jardines y para zonas de expansión canina con
expendedor de bolsas y cenicero.

7.250,00 €

 
Ejecutado

El Pla del Real
Juegos infantiles detrás de avenida aragón 40

 
60.5000 € Ejecutado

Rascanya Propuesta ayuntamiento. Proyecto acondicionamiento
experimental solares municipales en distrito municipal rascanya. 60.000,00 € Ejecutado

Rascanya Propuesta ayuntamiento. Implemento seguridad pasos peatones y
personas con movilidad reducida 10.000,00 € Ejecutado

Rascanya Propuesta ayuntamiento. Medidas de pacificación del tráfico 5.000,00 € Ejecutado

Rascanya Propuesta ayuntamiento. Implemento seguridad pasos peatones y
personas con movilidad reducida 10.000,00 € Ejecutado

Rascanya Mejora de la señalización calle peñíscola 1.000,00 € Ejecutado

Rascanya Propuesta ayuntamiento. Mejora del aparcamiento de bicicletas 2.000,00 € Ejecutado

Rascanya Propuesta ayuntamiento. Mejora de la accesibilidad en paradas del
transporte urbano de rascanya 33.573,00 € Tramitación

Rascanya

 

Propuesta ayuntamiento. Mejora dotación papeleras ordinarias en
calles, en jardines y para zonas de expansión canina con
expendedor de bolsas y cenicero.

21.750,00 € Ejecutado

Rascanya Acondicionamiento del parque de las ilusiones 60.500,00 € Ejecutado

Benimaclet Plaza Amparo Arce 303.453,00 € Ejecutado

       

 

Totals: 12

Executats: 10

En execució: 0

En tramitació: 2

 

Consulta 2016-2017:
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Benimaclet Reurbanización Calle Murta (Pimera fase) Finalitzarà previsiblement en
Març. 260.986 € Ejecutado

Benimaclet Acondicionamiento de aceras en C/Viver, C/Juan Giner y C/Ing. Alberto
Doñate 21.000 € Ejecutado

Benimaclet Pasos de peatones en Dolores Marqués 16.000 € Ejecutado

El Pla del Real Ajardinamiento Solar entre las calles Rubén Daría y Palancia 242.038 € Ejecución

Rascanya Zona deportiva C. Motilla del Palancar 60.000 € Ejecutado

Rascanya Parque María Mazzarello 252.000 € Ejecución

Rascanya Creació d’un espai lúdic esportiu en solar pròxim al CEIP Carles Salvador 60.000 € Ejecutado

 Totals: 7

Executats: 5

En execució: 2

En tramitació: 0 

Projectes de ciutat (Tercera edició)

Plantes d’energia solar a edificis municipals 147000 Tramitació

Peatonalitzar Plaza Ajuntament per sempre 450000 Tramitació *

Banys públics al jardí del riu Túria 650000 Tramitació

#Valenciasolar: pèrgoles fotovoltaiques i mobilitat sostenible 680000 En redacció

Il·luminació sota els ponts del jardí del Túria. 185324 Tramitació

Una València més verda 2100000 Tramitació

Carril bici en Gran Via Ferran el Catòlic-Ramón i Cajal 320000 En redacció

Wifi públic als Pobles de València 96000 En redacció

Soterrament de contenidors de residus urbans en nuclis històrics 575000 Tramitació

Carril bici a l’Av. de Primat Reig 520000 En redacció

Millora de l’eficiència energètica de la instal·lació d’enllumenat 1276676 En redacció

 

Totals: 11

Executats: 0
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En execució: 0

En tramitació: 5

En redacció: 6

*El procés de participació per al disseny de la plaça de l’Ajuntament començarà en les
pròximes setmanes, us avisarem perquè és molt important que tota la ciutadania s’involucre en
aquest procés de participació d’aquesta plaça que és de totes. 

Quarta edició: Ara que siga efectiu el pressupost del 2019, els serveis j podran començar
amb el projectes de l’última edició.

El Pla del Real: 3

Título Coste

 Carril bici por la avenida Cardenal Benlloch 25.000 €

 Reforma Paseo de la Alameda entre el Puente de Aragón y el Puente del Real 234.385 €

       Acondicionamiento Parque Infantil calle Bélgica-Avda.Aragón. Pla del Real 15.000 €

 Benimclet: 4

Título Coste

 Bancos y asientos en las calles de Benimaclet 18.000 €

 Reurbanización de la calle Murta, siguiente fase 246.144 €

 INSTALAR Y ADECUAR ZONAS PARA PERROS Y PIPI-CANES 82.500 €

  os Instalación de paneles informativos para uso de la ciudadanía en espacios públic 7.000 €

 Rascanya: 4

Título Coste

 Actualización biblioteca municipal de Orriols 5.000 €

 Reurbanización c/ Duque de Mandas 12.000 €

 Millores en les instal·lacions esportives al costat del CEIP Carles Salvador 60.000 €

 Parque de Huerta Sant Miquel dels Reis 264.573 €
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Actualment estem preparant i dissenyat la pròxima edició dels pressupostos participatius
d’aquest curs 2019, anime a continuar pensant en propostes a presentar en aquesta nova edició
dins del grup d’urbanisme de la Junta Municipal.

 

-               Comissió de Seguiment Ciutadà de les Estratègies integrals de participació
d’Orriols i Benimaclet:

Des de la Regidora de Participació i Acció Veïnal ja hem enviat la proposta de calendari de
reunions veïnals a Alcaldia, així com la proposta de les regidories que participaran, junt al veïnat
que va formar part de les estratègies, en les comissions de seguiment.

Ja hem tancat les dades de les comissions, en aquests dies us arribarà la convocatòria a les
entitats amb els llocs:

Comissió de seguiment de Benimaclet és futur: 5 de febrer a les 18:00 h
Comissió de seguiment Activa Orriols: 12 de febrer a les 18:00 h

 -        Campanya Inscripció Cens electoral

 Estem realitzant una campanya per informar a les persones estrangeres de la possibilitat de
participar activament en les pròximes eleccions municipals i europees i exercir el seu dret a vot.

Totes les persones que no vinguen de països de la UE, eencara que s'hagen inscrit en altres
eleccions, ha de tornar a fer-ho perquè el cens caduca.

Qui pots inscriure's?

Si tens en Espanya i vens de:   5 anys o més de residència legal i ininterrompuda  

Bolívia Cabo Verd

Xile Colòmbia

Corea del Sud Equador

Nueva ZelandaParaguai

Perú Trinidad i Tobago

Islàndia   

 Si tens en Espanya i vens de:  3 anys o més de residència legal i ininterrompuda

 Noruega

 Països de la UE:



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 +

g
q
K
 C

+
T
Z
 Z

C
w

W
 f
G

N
p
 q

b
g
5
 +

q
+

v 
P
5
I=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI DE JUNTA MUNICIPAL D'EXPOSICIO PEDRO LLOPIS NARBON 09/05/2019 ACCVCA-120 259896022974672933
PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'EXPOSICIO NEUS FABREGAS SANTANA 10/05/2019 ACCVCA-120 5528055056819929124

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 9 DE GENER DE 2019 7

 

Alemanya Àustria Bèlgica Bulgària

Txèquia Xipre Croàcia Dinamarca

Eslovàquia Eslovènia Estònia Grècia

Hongria Irlanda

 

  Itàlia

Letònia Lituània Luxemburgo Malta

Països Baixos Polònia Portugal Regne Unit

 

Procediment:

Han d'haver rebut una carta de l'Oficina del Cens Electoral (OCE) que explica el procés a
seguir i Si aquesta carta no arriba, només cal acostar-se a l'Oficina de Padró de l'Ajuntament de
València (Periodista Azzati o qualsevol padró municipal) amb la documentació que acredita la
residència permanent i omplir la documentació que donen.

La inscripció cal fer-la:

Si NO formes part de la Unió europea: Fins al 15 de gener

Si formes part de la Unió europea: Fins al 30 de gener

Tota aquesta informació estarà també a la web municipal i a les oficines de padró
municipal de la Plaça de l’Ajuntament, Tabaquera i les Juntes Municipals de Districte.

 

 

 

3 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació del Pressupost d'activitats de la Junta Municipal d'Exposició 2019.

 

En este punto hay que entender que lo que se propone no es la aprobación de los gastos, sino de las actividades de la Junta del 2019.

La Presidencia informa de las propuestas presentadas por los grupos de trabajo. Las actividades ascienden a un presupuesto de 27.816 euros, cuando solo se
cuenta con un presupuesto de 20.712 euros.

Se ha observado que, a nivel de materiales, algunas de las actividades repiten, por ejemplo, sillas o mesas, que el Ayuntamiento puede tener, como, por
ejemplo, sillas del Servicio de Cultura Festiva.
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Del grupo de cultura se han excluido dos, por una cuestión de criterios, una porque solicitaban unos 19.000 euros, por lo que se excedía totalmente, y la otra
pedían becas para niños, y obviamente una Junta de Distrito no da becas, esto se da por otras Concejalías. Y el resto, si se rebaja presupuesto, por los
motivos antes indicados, se podrán realizar.

Por lo que se propone tener una reunión conjunta de todos los grupos de trabajo, para tratar todas estas cuestiones y que se consensue donde están las
rebajas en cada actividad. Se convoca dicha reunión para el día 16 de enero, a las 18 horas en la Junta Municipal de Exposición

Tras todo lo expuesto se aprueba, por unanimidad, las actividades propuestas:

BIENESTAR SOCIAL: 

-        Observatorio catalizador de los problemas sociales del barrio

de Benimaclet y Distrito………………………………………………… 900 Euros

-        La igualdad también se aprende………………………………..      900 Euros

-        Sensibilización “Migraciones” y Tejido Social y Diversidad…..     900 Euros

-        Clases de alfabetización y de iniciación al Valenciano para

-        Inmigrantes………………………………………………………  700 Euros

-        Carnaval infantil-juvenil…………………………………………1.400 Euros 

URBANISMO: 

-        Accions formatives sobre urbanisme i participación ciutadana...    910 Euros

-        Dossier informativo para vecinos sobre el proyecto PAI Beni-

maclet………………………………………………………………….... 900 Euros 

ACTIVIDADES ECONÓMICAS: 

-        Benimarket. El mercat de Benimaclet. Mercat d’art, dissenny,

Llibres, vinils, jocs,còmic, moda………………………………………..1.500 Euros 

CULTURA: 

-        Festival del escultismo…………………………………………….. 700 Euros

-        Passeig poètic pels comerços del barri de Orriols 2019………......   600 Euros

-        Benimaclet t’Estime-Fira de la música……………………………2.000 Euros

-        Cinema a la fresca de Benimaclet………………………………...2.000 Euros

-        Festa Estellés…………………………………………………… ..1.900 Euros

-        Festimaclet 2019………………………………………………….3.000 Euros

-        Tardes de sevillanas y sainetes……………………………………   300 Euros

-        Los barrio hablan, mi barrio escucha…………………………….  . 400 Euros

-        Benimaclet s’activa………………………………..……………..    900 Euros

-        Seràs la paraula viva………………………………………………  790 Euros

 

                                                           TOTAL………………………….20.700 Euros.  
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4 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
Propostes dels Grups de Treball.

En este punto, ningún grupo de trabajo tiene propuestas que hacer, dado que nos
encontramos a principio de año.

 

5 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000116-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Moció que presenta el Grup Muncipal Popular sobre Plaça Reverend Alfredo Candel

José Manuel Orta Cid, con DNI 29158886-S en su calidad de vocal del Grupo
Municipal del Partido Popular, al amparo de lo dispuesto en el articulo 120 y siguientes del
Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente  MOCIÓN sobre la plaza Reverendo
Alfredo Candel y las calles confluyentes. 

MOCIÓN 

 

En los últimos meses los vecinos de la plaza reverendo Alfredo Candel y las calles
confluyentes de Antonio Suarez, Chile, Eolo y Polo y Peyrolón sufren las molestias causadas por
un asentamiento de un colectivo de personas sin techo que diariamente acampan en los jardines
centrales de dicha plaza desde hace más de un año.

Por esta causa han presentado varias instancias ante el Ayuntamiento demandado la
intervención en materia de Bienestar social, educación por la presencia de menores, prevención
ciudadana, sanidad y residuos urbanos por el estado de suciedad e insalubridad en el que se
encuentra diariamente la plaza, sin embargo hasta la fecha de hoy no han tenido contestación de
las actuaciones realizadas por dichas concejalías en el marco de sus competencias.

Durante el día se dedican a la mendicidad pasando a pernoctar por la noche en el jardín,
saltando la valla.

Cuando las condiciones meteorológicas son adversas buscan cobijo para dormir en portales
de este ámbito, dificultando el acceso de los vecinos/as a sus casas y provocando en ocasiones
situaciones tensas e insultos.

En el uso del jardín generan gran cantidad de suciedad y basura, realizan coladas, ingestión
de bebidas alcoholicas,disputas a gritos y dejan sus pertenencias de ropa escondidas en los
árboles.

Esta zona se ha convertido en un espacio insalubre, inseguro ya que dificulta el acceso al
uso a los vecinos y en especial a los niños/as al jardín.
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1.  

2.  

Afecta a la convivencia vecinal que reclama una urgente toma de soluciones ya que se
están realizando actuaciones en contra de las normativas municipales.

 PROPUESTA DE ACUERDO

 Qué la Delegación de Bienestar e Integración en el marco de sus competencias y a través
de los servicios de ella dependientes inicie todas las actuaciones sociales tendentes a resolver la
situación de dicho colectivo y a dar solución definitiva a dicha población mediante la inserción
en programas municipales y la puesta en disposición de los diferentes recursos municipales que
dispone el Ayuntamiento en estos casos.

Qué el Area de Protección Ciudadana a través del servicio de Policia Local desarrolle las
medidas oportunas para garantizar que no se vuelva a producir asentamientos ilegales en
dicho ámbito.
Qué la Delegación de Medio Ambiente a través del servicio de Gestión de Residuos
sólidos y Limpieza realice las labores de limpieza para que el entorno pueda ser
frecuentado nuevamente por los vecinos/as en el correcto estado que ellos se merecen.

DEBAT

Respon la moció el Sr. Daniel Soriano, del Grup Municipal València en Comu, que exposa
e l  s e g ü e n t :
Sobre aquest tema, s'ha rebut un informe de Policia Local, on s'indica que ja s'han iniciat gestions
per part de la Delegació de Benestar Social, tendents a solucionar aquest problema, però les
persones afectades s'han negat en rotund a rebre ajuda social, s'ha reiterat l'ajuda, se'ls fa controls
sanitaris, per la qual cosa més haja de la neteja, que es realitza cada 21 dies amb aigualeig, i
retirada d'estris, en col·laboració amb la Policia i Benestar Social, per la qual cosa no es pot fer
m o l t  m é s .
El Sr. Orta, puntualitza que mes alla d'aquest problema, es troba el que tenen els veïns de la zona,
que continuen patint-lo, que no poden utilitzar el jardí els xiquets, perquè no es pot entrar, i que
es fiquen en els portals de les cases per a protegir-se de la pluja.
El Sr. Soriano, afirma que aquest Govern comprèn les molèsties que puguen patir els veïns, però
reitera el que s'ha dit anteriorment, que s'està actuant, en la mesura que siga possible per a
solucionar el problema. 

VOTACIÓ

Se sotmet la moció a votació i es rebutja per majoria, amb els quatre vots a favor del grup
popular i Ciutadans, i els sis vots en contra dels grups compromis, socialista i valència en comú. 

ACORD

Moció rebutjada
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6 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000116-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció que presenta el Grup Municipal Popular sobre manteniment de Monuments i Escultures

Luis Bailón, en su calidad de vocal del Grupo Municipal del Partido Popular, presenta la
siguiente MOCIÓN sobre el ESTADO DE MANTENIMIENTO DE LOS MONUMENTOS,
ESCULTURAS Y BIENES DE RELEVANCIA LOCAL EN EL ÁMBITO DE LA JUNTA
MUNICIPAL DE EXPOSICIÓN.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la Junta Municipal de Exposición gozamos de monumentos escultóricos, esculturas y
bienes de relevancia local diseminados por nuestros jardines, calles y avenidas. Estos
monumentos han sido realizados por afamados escultores y auspiciados por diversas entidades
tanto públicas como privadas.

Cabe destacar conjuntos escultóricos como el “Relevo Generacional” de Anna Hyat
Huntington, situado en la confluencia de las avenidas Blasco Ibáñez y Aragón, o el destinado a la
“Afición Valencianista” de Nassio Bayarri, frente al campo de fútbol del Mestalla.

En el Paseo de la Alameda tenemos los magníficos dos edificios gemelos del siglo XVIII,
denominados Casas Gremiales, y una bonita Pérgola para Música, así como el gran conjunto
escultórico que rememora al eminente “Doctor Moliner”, obra de José Capúz. También se ubican
en la Alameda diversos monumentos más pequeños dedicados a figuras de renombre como el
“Botánico Cavanilles” o “Luis Santangel”, este último realizado por José Terencio Farre.

La Avenida de Blasco Ibáñez rinde culto al escritor del que toma el nombre con un busto
realizado por Emilio Rieta y Leonardo Borrás Artal. Otra gran escultura, sita frente al actual
edificio del Rectorado, es la “Atenea” del artista Roca Cerda. El “Doctor Rodríguez Farnós” es
rememorado gracias a una obra de F. Ramón Ruiz. Asimismo, hay que destacar el monumento
que recuerda dónde fue asesinado el “Profesor Manuel Broseta”.

En la zona central de la Avenida de Aragón se alza una gran escultura obra del escultor
abstracto Andreu Alfaro. Y hacia su extremo sur se ubica el Monumento a la Riada.

La Plaza de Zaragoza acoge la monumental escultura de diseño minimalista que
conmemora al “Rey Jaime I”, obra de Antonio Sacramento.

A lo largo de los Jardines de Viveros se encuentran varias esculturas conmemorativas y
fuentes monumentales.

Desgraciadamente algunos de los monumentos nombrados sufren desperfectos que no han
sido reparados.

Destaca la dejadez y abandono en el que se encuentra el Monumento a la Riada y su
entorno. El Monumento en sí adolece de grietas en su base y las gradas que lo rodean muestran
pintadas y grafitis.
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1.  

2.  

3.  

Lo mismo se puede decir del Monumento a Jaime I, con roturas en su peana y pintadas en
un lateral.

La Pérgola para Música de la Alameda soporta roturas en todos los ventanales de su base,
así como pintadas en una de sus columnas.

Una parte del muro del Jardín de Monforte está seriamente dañada.

El pretil del río sufre también pintadas en varios de los tramos que dan a la Alameda.

Algunos bancos de piedra de los Viveros tienen pintadas y otros están rotos. Una parte del
muro que linda con el Museo de Bellas Artes soporta un gran grafiti.

Añadimos fotos que ilustran todo lo mencionado.

Así pues, presentamos la siguiente propuesta.

PROPUESTA DE ACUERDO

Garantizar la protección y evitar su deterioro por actos vandálicos a través de la instalación
de cámaras de videovigilancia en las proximidades de dichos bienes históricos y
partrimoniales.
Que el Ayuntamiento a lo largo del primer trimestre del año 2019 desarrolle las inversiones
necesarias para la mejora, conservación y mantenimiento de dicho patrimonio municipal.
Que se implanten proyectos de concienciación social al objeto de respetar, disfrutar,
reconocer y valorar el patrimonio histórico de nuestra Junta Municipal de Exposición.

DEBAT

Respon la moció el Sr. Solbes, per el grup compromis:
Respecte a tots els monuments i escultures exposats, uns són de la competència de la Delegació
d e  C u l t u r a ,  u n s  a l t r e s  s ó n  d e  l a  d e  J a r d i n s .
Quant a les cambres, l'Ajuntament té prevista la instal·lació de set cambres en edificis en zona
BIC, amb un pressupost de 500.000 euros. Habria que dir, que apart el costós que resultaria la
instal·lació de cambres en tots els monuments, les cambres al carrer necessiten una autorització
de la Delegació del Govern, per criteris de privacitat, per la qual cosa consideren que seria també
una solució programar campanyes de conscienciació, que ja s'estan promovent per la Regidoria
de Patrimoni Històric, perquè tot no es pot fiar a càmeres i a vigilància policial. I també voldria
destacar que des d'any 2015 aquest equip de govern ha destinat molts esforços a protegir aquests
elements patrimonials de la ciutat, com, per exemple, dins d'aquest Districte: el museu de ciència
natural, la porta de Vivers, l'escultura de Viana de Fonsaneli, de la dóna de Monrepos, la de Walt
D i s n e y ,  e t c .
Com a resum, no es pot votar a favor la moció, perquè les coses que se sol·liciten ja s'estan fent,
les cambres ja s'estan instal·lant, amb un cost molt elevat, i tota la burocràcia que això comporta,
per les autoritzacions de la Delegació del Govern, així com les campanyes de conscienciació, i no
tant les multes que es puguen imposar per actes incívicos, per la qual cosa tot el que se sol·licita
ja s'està fent.
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El Sr. Bailón, responde que se alegra de que el Ayuntamiento proteja el patrimonio de la
ciudad y de que se hayan y se vayan a instalar cámaras, pero le llama la atención que cuando
ellos propusieron lo mismo con un edificio en Benimaclet, concretamente la iglesia de
Benimaclet, poniendo la cámara en el centro de mayores que está justo enfrente, se les dijo que
no, y ahora resulta que está el plan y se estaba ejecutando, ¿desde cuándo esta ese plan? Porque
lo desconocíamos.

Por lo que he entendido es medio millón de euros, y ¿cuántos edificios BIC son los que van
a proteger?, es más ¿en qué situación están, son los del centro?, porque es la primera información
que tenemos y nos ha llamado la atención. Por otra parte, ven que coinciden en que este tema no
es un problema a resolver por policía, o mediante la coacción de la cámara, que también es útil,
pero la concienciación evita todo lo demás, incluso evitaría la necesidad de la cámara, y dicen
que están haciendo una campaña, pero tampoco hemos tenido noticia de la misma.

El Sr. Solbes, respecto a las cámaras a instalar, se compromete a consultar con la
Delegación de Cultura para saber en qué estado se encuentra, dado el coste de la medida,
entiende que el procedimiento, tratándose de la Administración, será lento, a parte del coste que
supondría la instalación de cámaras por toda la ciudad, y la complejidad burocrática al tener que
obtener los permisos de la Delegación de Gobierno, y porque este Gobierno no está porque se
ponga una cámara en cada calle.

Respecto a la iglesia de Benimaclet, no está declarada BIC, por lo que se prioriza otros
lugares de la ciudad. Y en cuanto a las campañas de concienciación también se compromete a
recabar toda la información de la Delegación competente, porque hay que complementar las
medidas preventivas con las de concienciación, y acudiendo a la experiencia de otras ciudades,
no significa que porque hayan más cámaras haya más seguridad.

VOTACIÓ 

Sotmesa a votació aquesta moció , es rebutja per majoria, amb el cuatre vots favorables del
grup popular i ciutadans i el sis vots en contra dels grups compromis, socialista y valència en
comu.

ACORD

La moció és rebutjada.  
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7 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000116-00 PROPOSTA NÚM.: 13
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el Grup Municipal Popular, sobre projecte de rehabilitació Col·legi
Major Lluís Vives

Lucila Talens Salas , en su calidad de vocal del Grupo Municipal Popular del Partido
Popular, al amparo de lo dispuesto en el art. 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del Pleno,
presenta la siguiente pregunta sobre:

PROYECTO DE REHABILITACION DEL COLEGIO MAYOR LUIS VIVES.

1-    ¿Dispone el Ayuntamiento de información del proyecto de rehabilitación del Colegio
Mayor Luis Vives por parte de La Universidad de Valencia ?

2-    ¿Plazos previstos de inicio obras?.¿Presupuesto proyecto?¿Caracteristicas técnicas del
proyecto?

RESPUESTA:

VICENT MANUEL SARRIA MORELL - COORDINADOR/A GENERAL D ÀREA -
ÀREA DE DESENVOLUPAMENT URBÀ I VIVENDA

RESPOSTA A LES PREGUNTES REALITZADES PER LUCILA TALENS SALAS
EN NOM DEL GRUP POPULAR AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA
MUNICIPAL D'EXPOSICIÓ DE 9 DE GENER DEL 2019

Es tracta d'un projecte de rehabilitació en què es preveu reparar l'estructura i adaptar
l'edifici a la normativa vigent, especialment quant a seguretat en cas d'incendi i accessibilitat.

Les obres començaran després de l'obtenció de la llicència.

8 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000116-00 PROPOSTA NÚM.: 11
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el Grup Municipal Popular, sobre supressió zona enjardinada en carrer
Reyes Prosper

Lucila Talens, en su calidad de vocal del Grupo Municipal Popular del Partido Popular, al
amparo de lo dispuesto en el art. 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la
siguiente pregunta sobre:

SUPRESIÓN DE PARTE DE ZONA AJARDINADA EN LA PLAZA REYES PRÓSPER.

1-    ¿Cuáles son los motivos  de la supresión de parte de zona ajardinada en la plaza Reyes
Prósper?¿Porqué no se han valorado otras opciones?

2-    ¿ Se ha informado a los vecinos/as de esta actuación municipal?
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3-    ¿Qué alternativas proyecta el Ayuntamiento para dotar de nueva zona ajardinada a este
ámbito?

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE

Única: Como bien habrá podido comprobar, simplemente observando los trabajos ya
realizados, la zona ajardinada a la que hace referencia no solo no se recorta con las obras del
carril bici, sino que se amplía como estaba previsto desde el principio de su planificación. Le
agradeceríamos que no se hiciera eco de noticias falsas, que en este caso tienen su origen en un
bulo creado por su compañera del Partido Popular Lourdes Bernal y difundido sin ninguna
comprobación por la publicación Las Provincias. Dado que, atendiendo a su pregunta, le interesa
que los vecinos estén bien informados, le animamos a que a cada uno que le haya indicado que se
iba a recortar el jardín, le informe de que era una mentira difundida por el PP y Las Provincias.
Muchas gracias.

9 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000116-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el Grup Municipal Popular, sobre ubicació nou Centre de Salut

Lucila Talens, en su calidad de vocal del Grupo Municipal Popular del Partido Popular, al
amparo de lo dispuesto en el art. 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la
siguiente pregunta sobre:

  UBICACIÓN DEL NUEVO CENTRO DE SALUD EN SOLAR CALLE ANTONIO
SUAREZ.

1-       ¿Está previsto en el solar de la calle Antonio Suarez la construcción de un nuevo
centro de salud?

2-    ¿Dicho Centro sustituirá al existente en la calle Chile?

3-    ¿Cuándo se preveé su inicio?

RESPUESTA:

MARIA TERESA GIRAU MELIA - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
SANITAT I SALUT

RESPUESTA ÚNICA

En la Junta de Gobierno Local de fecha 4 de mayo de 2018 se aprobó la cesión de la
parcela municpal sita en la calle Antonio Suárez, 16 a la Consellería de Sanidad Universal y
Salud Pública. El resto de preguntas deben dirigirse al órgano adecuado que no es otro que la
consellería citada.
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1.  

2.  

3.  

4.  

10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000116-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el Grup Municipal Popular, sobre estudi de remodelació del Passeig de
l'Albereda

Lucila Talens, en su calidad de vocal del Grupo Municipal Popular del Partido Popular, al
amparo de lo dispuesto en el art. 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la
siguiente pregunta sobre:

ESTUDIO DE REMODELACION Y APARCAMIENTO DEL PASEO DE LA
ALAMEDA.

La remodelación del Paseo de la Alameda se encuentra en estudio por el equipo de
gobierno municipal. A propuesta del PP el estudio contemplará la posibilidad de construcción de
un aparcamiento subterráneo .

¿Qué líneas de actuación contemplará el pliego de condiciones para la remodelación del
paseo de la Alameda y la viabilidad de la construcción del aparcamiento?
¿ Qué alternativas de aparcamiento en vista a la supresión de la zona de estacionamiento
actual ofreceria el Ayuntamiento?
¿ Se ha tenido en cuenta la opinión e información de los vecinos/as y Asociaciones de este
ámbito?
¿Se tiene en consideración el colapso que supone la eliminación masiva de plazas en
superficie y que afectaría a la oferta de estacionamiento para residentes, trabajadores,
visitantes, etc, asi como el perjuicio económico para todos ellos?

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE

ESTUDIO DE REMODELACION Y APARCAMIENTO DEL PASEO DE LA
ALAMEDA.

La remodelación del Paseo de la Alameda se encuentra en estudio por el equipo
degobierno municipal. A propuesta del PP el estudio contemplará la posibilidad de construcción
de un aparcamiento subterráneo .

            1.-¿Qué líneas de actuación contemplará el pliego de condiciones para la
remodelación delpaseo de la Alameda y la viabilidad de la construcción del
aparcamiento? Como ya se ha informado en diferente ocasiones y en la misma Comisión de
Urbanismo la está previsto la convocatoria de un concurso de ideas para definir la solución
viable a la propuesta planteada, por lo que es prematuro indicar cuáles serán exactamente
las líneas de actuación.
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En este sentido es importante precisar que el Servicio de Mobilitat Sostenible es el servicio
gestor de la ejecución de la propuesta “VLC-2018-2106. Reforma Paseo de la Alameda entre el
Puente de Aragón y el Puente del Real”, de Decidim VLC para el presupuesto de 2019.

La propuesta formulada por la ciudadanía es la siguiente:

"Actualmente, el tramo del paseo de la Alameda entre el Puente de Aragón y el Puente del
Real tiene 3 carriles por sentido y en la parte central y en los laterales aparcan coches. Además,
tiene otro tramo de circulación de coches en la parte lateral. La calzada está muy deteriorada y
el exceso de ruido no favorece la movilidad peatonal por este histórico paseo de la ciudad
valenciana. También carece de carril bici, pese a disponer de espacio suficiente para tenerlo.El
Paseo de la Alameda, en este tramo, se ha convertido en un gran aparcamiento de la ciudad de
Valencia, donde cada día transitan miles y miles de coches, mientras se va degradando el
histórico entorno del paseo.Por tanto, se propone una reforma integral del Paseo de la Alameda,
entre el Puente de Aragón y el Puente del Real, que pacifique el tráfico, que elimine los
aparcamientos en la parte central, que construya un carril bici que fomente la movilidad
sostenible, que incremente las zonas verdes y la zona peatonal y que, en definitiva, recupere este
tramo para el disfrute de la ciudadanía, logrando un entorno agradable"

.La propuesta se consideró viable y se presupuestó en 234.385,00 €

Se adjunta a continuación para una mejor compresión del contexto sobre el que versa la
pregunta la  aprobado porPropuesta 11.1.2 del PMUS (Plan de Movilidad Urbana Sostenible)
el PP en el año 2013, y que hacía referencia al estacionamiento en la Alameda:

"Extensión de la Zona Azul al Paseo de la Alameda. 

La Alameda se ha convertido en una gran bolsa de estacionamiento de larga duración en
superficie, funcionando como el gran aparcamiento en superficie libre del centro de la ciudad.
Sería importante, para conseguir los objetivos del PMUS, plantear el necesario estudio para
convertir toda la zona de estacionamiento de la Alameda en Zona Azul. Esta actuación
presentaría grandes ventajas:Generación de un espacio que sirva de estacionamiento de media
duración para las gestiones a realizar en el centro de la ciudad (rotación).Contribución a la
desincentivación excesiva del acceso en vehículo privado al centro.Posibilidad de
intermodalidad con el Metro y la red de autobuses de EMT.Liberación de parte del espacio para
otros usos públicos, recuperando el carácter de “paseo” que debería tener la
Alameda.Posibilidad de analizar a largo plazo la construcción de un estacionamiento
subterráneo que permita liberar aún más espacio del Paseo".

2.- ¿Qué alternativas de aparcamiento en vista a la supresión de la zona de
estacionamientoactual ofrecería el Ayuntamiento? 

Es materia del concurso de ideas que se convocará.

3.- ¿ Se ha tenido en cuenta la opinión e información de los vecinos/as y Asociaciones
de esteámbito?
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La propuesta parte de la propia ciudadanía a través del proceso DecidimVLC para el
presupuesto de 2019. 

4.-¿Se tiene en consideración el colapso que supone la eliminación masiva de plazas en
superficie y que afectaría a la oferta de estacionamiento para residentes,
trabajadores,visitantes, etc, asi como el perjuicio económico para todos ellos? 

         La gestión de plazas de estacionamiento es uno de los factores habituales que son
considerados en los estudios de viabilidad de soluciones de las infraestructuras que se proyectan.
Cabe señalar, no obstante, que los efectos de la misma na da tienen que ver con los que usted
indica y dependen de múltiples factores. Se lo indicamos por la importancia, especialmente en los
tiempos que corren, de hablar con propiedad y no difundir bulos.

11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000116-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el Grup Municipal Popular, sobre obres cubrimiento col·lectors Albereda

LUCILA TALENS SALAS, en su calidad de vocal del Grupo Municipal Popular del
Partido Popular, al amparo de lo dispuesto en el art.120 y siguiente del Reglamento Orgánico del
Pleno, presenta la siguiente pregunta sobre:

 OBRAS DE CUBRIMIENTO DE COLECTORES EN EL PASEO DE LA ALAMEDA

El Ayuntamiento tiene en ejecución los trabajos de cubrimiento de los colectores
descubiertos en el Paseo de la Alameda.

PREGUNTAS

1.- ¿Objeto de los trabajos?. ¿Caracteristicas Técnicas?¿Grado de afección a la zona
ajardinada y petril?.

2.- ¿Presupuesto de los trabajos?

3.-¿Plazos de finalización?

RESPUESTA:

VICENT MANUEL SARRIA MORELL - COORDINADOR/A GENERAL D ÀREA -
ÀREA DE DESENVOLUPAMENT URBÀ I VIVENDA

RESPOSTA A LES PREGUNTES REALITZADES PER LUCILA TALENS SALAS
EN NOM DEL GRUP POPULAR AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA
MUNICIPAL D'EXPOSICIÓ

Les respostes a estes preguntes, van ser facilitades al seu grup municipal (Preguntes que va
realitzar la regidora María Àngels Ramón-LLin) en el ple del passat 20 de desembre del 2018.
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12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000116-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el Grup Municipal Popular, sobre aparcaments per a patinets en
Tabacalera

Lucila Talens, en su calidad de vocal del Grupo Municipal Popular del Partido Popular, al
amparo de lo dispuesto en el art. 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la
siguiente pregunta sobre:

 APARCAMIENTOS PARA PATINETES EN TABACALERA.

1-       ¿Tiene previsto el Ayuntamiento acometer la instalación de aparcamientos para
patinetes en el ámbito o interior de los patios de Tabacalera?

2-    ¿El Ayuntamiento tiene en estudio la instalación de aparcamientos para patinetes en
las proximidades de los centros municipales y públicos del ámbito de la Junta Municipal de
Exposición?

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE

Respuesta única:

 Los usuarios de patinetes pueden hacer uso de los aparcabicis existentes en el ámbito de
Tabacalera y en el resto de la ciudad, como si de ellas se tratara, utilizando los medios necesarios
y disponibles en el Mercado para su correcta sujección.

13 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000116-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el Grup Municipal Popular, sobre nou Reglament de Participació

Lucila Talens, en su calidad de vocal del Grupo Municipal Popular del Partido Popular, al
amparo de lo dispuesto en el art. 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la
siguiente pregunta sobre:

 NUEVO REGLAMENTO DE PARTICIPACION DE VALENCIA.

1-    ¿Cuáles son las líneas generales del nuevo Reglamento de Participación de Valencia?

2-    ¿Qué plazos se van  a seguir para su aprobación y entrada en vigor?

3-    ¿Qué participación han tenido los vecinos/as y Asociaciones vecinales en este nuevo
Reglamento?¿Ha habido participación de los grupos municipales de la oposición?

RESPUESTA:
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NEUS FABREGAS SANTANA - PRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL D'EXPOSICIO

1. ¿Cuáles han sido las líneas generales del nuevo Reglamento de Participación?

2. ¿Qué plazos se van a seguir para su aprobación y entrada en vigor?

3. ¿Qué participación han tenido los vecinos/as y Asociaciones vecinales en este nuevo
Reglamento? ¿Ha habido participación de los grupos municipales de la oposición?

El reglamento de participación ciudadana, así como las modificaciones que se realizarán al
reglamento orgánico de la administración en relación al ámbito de las Juntas Municipales de
Distrito, tiene de base el modelo de participación ciudadana, donde junto con la ciudadanía se
establecieron las bases de estos reglamentos. Posteriormente lo que ha realizado el servicio de
participación ciudadana es reglamentar este modelo en los dos reglamentos a aprobar. Además, la
ciudadanía y las entidades tendrán el proceso de alegación correspondiente. Para poder alegar
con toda la información, desde esta concejalía se realizarán unas jornadas de información sobre
los reglamentos para explicar detenidamente los cambios propuestos y explicar el proceso de
alegaciones ciudadanas.

Los reglamentos están siguiendo el procedimiento administrativo correspondiente con el
fin de aprobarlos en estos próximos meses.

En relación a la participación de los grupos de la oposición en los reglamentos, los
diferentes grupos municipales participaron en las jornadas abiertas del modelo de participación.
Además, los dos documentos han sido enviados a los grupos de la oposición y asumidas algunas
de sus propuestas. Este ha sido un proceso llevado a cabo por esta concejalía buscando el
máximo consenso en esta norma, pero a parte, como marca el proceso administrativo, tras su
aprobación por junta de gobierno local todos los grupos municipales también tendrán un periodo
de alegaciones si así lo consideran.

14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000116-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el Grup Municipal Popular, sobre situació PAI Benimaclet Este

Lucila Talens Salas, en su calidad de vocal del Grupo Municipal Popular del Partido
Popular, al amparo de lo dispuesto en el art. 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del Pleno,
presenta la siguiente pregunta sobre:

Asunto: Situacion PAI Benimaclet Este.

Metrovacesa, promotora inmobiliaria del sector Benimaclet Este, ha presentado en el
Ayuntamiento su proyecto de 1345 viviendas.
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Distintas Asociaciones de Vecinos del ámbito, Plataforma Cuidem Benimaclet y varios
grupos políticos municipales han mostrado el rechazo al proyecto.El Proyecto ha originado
criticas y enfrentamiento entre los tres grupos políticos que configuran el equipo de gobierno
municipal y que conducirá a un reestudio del proyecto.

  PREGUNTAS

1.- ¿Lineas generales de la propuesta presentada en el Ayuntamiento?

2.- ¿ Plazos de los informes a seguir en el Ayuntamiento?

3.-.¿Se disponen de los informes por los servicios municipales?.

4.-¿Respetará el Ayuntamiento los derechos de los propietarios de los terrenos?

5.¿Es conocedor el Ayuntamiento que la reducción de edificabilidad supondría tener que
indemnizar en cantidades millonarias a los propietarios de los solares?

RESPUESTA:

VICENT MANUEL SARRIA MORELL - COORDINADOR/A GENERAL D ÀREA -
ÀREA DE DESENVOLUPAMENT URBÀ I VIVENDA

RESPOSTA A LES PREGUNTES REALITZADES PER LUCILA TALENS SALAS
EN NOM DEL GRUP POPULAR AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA
MUNICIPAL D'EXPOSICIÓ DE 9 DE GENER DEL 2019

Pel que fa a les línies generals de la proposta presentada per la mercantil “Metrovacesa”,
són les següents:

A) Edificabilidades

- Edificabilitat Total 161.455 m2t

- Edificabilitat Residencial 139.928 m2t

- Edificabilitat Renda Lliure 97.949,6 m2t

- Edificabilitat VPP 30 %  41.978,4 m2t

- Núm. Vivendes Totals 1.345 viv

- Edificabilitat Terciària 21.527 m2t

B) Zona Verda 59.688,39 m2

C) Equipaments  33.855,86 m2
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La sol·licitud d'inici del procediment de programació, va tindre entrada en el Registre
d'esta Corporació l'11 de desembre del 2018.

El 13 de desembre se sol·licita tant de l'Oficina Tècnica d'Informació Urbanística del
Servici de Planejament, com de la Secció d'Obres d'Urbanització del Servici d'Assessorament
Urbanístic i Programació, que informen si la proposta presentada reunix els requisits bàsics per a
la seua admissió a tràmit.

15 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000116-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el Grup Municipal Popular, sobre reunions del Consell Escolar Col·legi
Mestalla.

Lucila Talens, en su calidad de vocal del Grupo Municipal Popular del Partido Popular, al
amparo de lo dispuesto en el art. 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la
siguiente pregunta sobre:

REUNIONES DEL CONSEJO ESCOLAR DEL COLEGIO MESTALLA.

1-       ¿Asuntos tratados en las reuniones del Consejo Escolar del Colegio Mestalla en
relación a las competencias municipales?

2-    ¿Número de reuniones realizadas del Consejo Escolar en este año?

3-       ¿Nombre del representante del Ayuntamiento en el Consejo Escolar del Colegio
Mestalla?

4-    ¿Número de asistencias del representante municipal a las reuniones mantenidas por el
Consejo Escolar?

RESPUESTA:

MARIA OLIVER SANZ - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ D'EDUCACIÓ

Respecte a les preguntes que es referixen al Consell Escolar del CEIP Mestalla,
comunicar-li que el representant de l'Ajuntament en el Consell és D. Josep Xavier Soler
Santamaría, del grup Compromís. El seu email és: jxssan@gmail.com.

En resposta a les altres preguntes no podem donar la informació sol·licitada, ja que el
Servici d'Educació no disposa de la informació tractada en cada Consell Escolar dels Centres
Educatius Públics de la ciutat.

El tema portat al Consell Escolar Municipal per l'esmentat centre ha sigut la sol·licitud del
Secretari de l'Ajuntament del Certificat de la jornada contínua.
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1.  

16 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000116-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el Grup Municipal Popular, sobre remodelació zona enjardinada en Av.
Blasco Ibáñez confluència carrer Bèlgica

Lucila Talens, en su calidad de vocal del Grupo Municipa del Partido Popular, al amparo
de lo dispuesto en el art. 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la
siguiente pregunta:

En relación con el asunto arriba referenciado, se formulan las siguientes,

PREGUNTAS 

1-    ¿Características técnicas de la remodelación? ¿Superficie a actuar?

2-    ¿Presupuesto?

3-    ¿Plazo inicio de las obras?

4-       ¿Se ha tenido en cuenta en aras a la participación las opiniones de asociaciones y
vecinos de este ámbito?

RESPUESTA:

M PILAR SORIANO RODRIGUEZ - COORDINADOR/A GENERAL D ÀREA - ÀREA
DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

Les característiques tècniques de l’obra de remodelació dels jardins en Av. Blasco Ibáñez,
confluència amb carrer Bèlgica es pot consultar a la pàgina web de l’Ajuntament, al perfil
del contractant, en el següent enllaç: 
https://contrataciondelestado.es/wps/portal/!ut/p/b0/04_Sj9CPykssy0xPLMnMz0vMAfIjU1JTC3Iy87KtUlJLEnNyUuNzMpMzSxKTgQr0w_Wj9KMyU1zLcvQjzc0CAh2NHD2yfMKLqozdA1NMi8yCA21t9Qtycx0BbZic4w!!/

   2. El pressupost de l’obra de remodelació dels jardins en Av. Blasco Ibáñez, confluència
amb carrer Bèlgica es pot consultar a la pàgina web de l’Ajuntament, al perfil del contractant, en
el següent enllaç

https://contrataciondelestado.es/wps/portal/!ut/p/b0/04_Sj9CPykssy0xPLMnMz0vMAfIjU1JTC3Iy87KtUlJLEnNyUuNzMpMzSxKTgQr0w_Wj9KMyU1zLcvQjzc0CAh2NHD2yfMKLqozdA1NMi8yCA21t9Qtycx0BbZic4w!!/

    3. La data de l’acord de l’adjudicació va ser el 21 de desembre de 2018. La tramitació
per al inici de les obres està en curs. Es preveu l’inici per a la primera setmana de febrer.

     4.  L’obra de remodelació dels jardins en Av. Blasco Ibáñez, confluència amb carrer
Bèlgica va ser una proposta ciutadana dins del procés participatiu DECIDIMVLC 2016-2017,
aprovada amb 180 vots i que es pot consultar en el següent enllaç: 
https://decidimvlc.valencia.es/presupuestos-participativos-resultados?by_year=2016
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1.  

17 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2018-000116-00 PROPOSTA NÚM.: 12
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el Grup Municipal Popular, sobre programació poda arbres Av. Aragó

Lucila Talens, en su calidad de vocal del Grupo Municipal Popular del Partido Popular, al
amparo de lo dispuesto en el art. 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la
siguiente pregunta sobre 

 PROGRAMACION PODA DE ARBOLES EN AVDA. ARAGON.

El estado de las ramas de los arboles situados en la mediana y aceras en la avda de Aragón
es deficiente.

1-    ¿Cuándo tiene previsto el Ayuntamiento acometer el programa de poda de árboles en
esta avenida ?

2-    ¿Con qué regularidad se realiza esta poda?

3-    ¿Existe un plan de mantenimiento de las especies podadas?

4-      ¿Existe previsión de un plan de limpieza de las hojas caídas en vía pública de este
ámbito?

5-       ¿Se dispone de información pública accesible en el portal de transparencia y datos
abiertos y participación ciudadana del Ayuntamiento de Valencia en referencia a las anteriores
preguntas?

RESPUESTA:

M PILAR SORIANO RODRIGUEZ - COORDINADOR/A GENERAL D ÀREA - ÀREA
DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

La poda integral de l’avinguda d’Aragó es va dur a terme entre els anys 2017 i 2018 i en
l’actualitat no és necessària l’esporga integral de l'arbrat viari, ni de les zones d'aparcament
ni de les mitjanes enjardinades. Les palmeres datileres situades en la zona enjardinada, al
costat de la parada central del metro, en què s’ha intervingut aquest estiu i on es tornarà a
intervindre novament en la campanya d’esporga de palmeres d'estiu 2019.

      2. L’esporga es programa sobre la base de les necessitats que manifesta cada arbre o
palmera, en funció de la seua espècie, ubicació i interferències urbanes que puga    ocasionar.

          L'arbrat viari s’esporga amb una freqüència mitjana de dos-quatre anys en funció de
l'espècie i la seua ubicació. Pel que fa a l'arbrat de zones verdes, que no interfereix amb el trànsit
per als vianants, la freqüència varia en funció de l'espècie.
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        Donat la gran varietat d'espècies existents en la Av. d'Aragó, no es pot simplificar la
resposta. Les palmeres datileres femelles es programen anualment mitjançant la campanya de
retirada de dàtil durant els mesos d'estiu. Les palmeres mascle, la freqüència pot oscil·lar, entorn
dels tres anys.

      3. Sobre la base general exposada en la resposta 2, es programa mensualment l’esporga
de l'arbratge de la ciutat , programació que es pot consultar en la pàgina web de l’Ajuntament en
e l  s e g ü e n t  e n l l a ç :   
http://www.valencia.es/ayuntamiento/jardines_accesible.nsf/vDocumentosTituloAux/Programaci%C3%B3n%20de%20poda%202018%20de%20arbolado%20del%20Servicio%20de%20Jardiner%C3%ADa?opendocument&lang=2&nivel=9

       4. Sí. Des del mes d’octubre fins al mes de gener es programa un servei de refoç de
recollida de fulla amb una agranadora d’aspiració que dóna suport al escombratge manual diari.

        5. El programa d'accés públic geoportal es reflecteix l'arbrat municipal i arbrat
monumental plantat, tant palmàceas, arbres de fulla caduca com a persistent. Es pot consultar en
e l  s e g ü e n t  e n l l a ç :  
https://aytovalencia.maps.arcgis.com/apps/webappviewer/index.html?id=316d66a886ac4779a5bbbb22fc14f342

 A la web gobern obert es poden trobar les dades d'accés públic del catàleg de l'arbrat urbà
d e  l a  c i u t a t  d e  V a l è n c i a  
https://aytovalencia.maps.arcgis.com/apps/webappviewer/index.html?id=316d66a886ac4779a5bbbb22fc14f342
i  de l’arbrat monumental http://gobiernoabierto.valencia.es/va/dataset/?id=arbolado-monumental

         6. Per altra banda, i tal com s’ha contestat en la tercera pregunta, la programació
mensual d’esporga d’arbrat es pot consultar en la pàginaweb de l’Ajuntament en el següent
e n l l a ç :  
http://www.valencia.es/ayuntamiento/jardines_accesible.nsf/vDocumentosTituloAux/Programaci%C3%B3n%20de%20poda%202018%20de%20arbolado%20del%20Servicio%20de%20Jardiner%C3%ADa?opendocument&lang=2&nivel=9

18 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2018-000310-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el Grup Municipal Ciutadans, sobre rajoles trencades i alçades en Blasco
Ibáñez.

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL RUTH
MERINO, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL DE CIUDADANOS A LA
JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓN

En la Av. Blasco Ibáñez , como en otras zonas del distrito, es habitual encontrar zonas en
las que las aceras están levantadas y en mal estado de conservación y mantenimiento.
Concretamente en esta pregunta nos referimos a aproximadamente la acera de esta Avenida que
recae aproximadamente en el número 25, dónde, como se observa en las fotografías, el
pavimento está roto y levantado. Se plantean al respecto las siguientes

PREGUNTAS:

1- ¿ Es conocedor el ayuntamiento del hecho descrito?
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2.- ¿Tiene previsto el Ayuntamiento reparar las aceras de la zona descrita, dado el evidente
mal estado en que se encuentran y el peligro para los viandantes que ello puede suponer?

RESPUESTA:

VICENT MANUEL SARRIA MORELL - COORDINADOR/A GENERAL D ÀREA -
ÀREA DE DESENVOLUPAMENT URBÀ I VIVENDA

RESPOSTA A LES PREGUNTES REALITZADES PER RUTH MERINO EN NOM
DEL GRUP CIUTADANS AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL
D'EXPOSICIÓ DE 9 DE GENER DEL 2019

Realitzada visita d'inspecció s'observa que els desperfectes coincidixen amb l'entrada a un
garatge particular.

La qual cosa es notificarà als propietaris, perquè procedisquen a la seua reparació.

19 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2018-000310-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta que prersenta el Grup Municipal Ciutadans, sobre brutícia i fullaraca en voltants de
l'Hospital Clínic

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL RUTH
MERINO, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL DE CIUDADANOS A LA
JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓN

En los alrededores del Hospital Clínico Universitario, en la Av. Blasco Ibáñez, es habitual
ver cantidades excesivas de hojas secas procedentes del abundante arbolado de la zona. Ello
implica que otro tipo de suciedad y basura se instala allí con más facilidad y queda camuflada.
Dado que estamos hablando de una zona tan próxima a un centro de salud, con el peligro que ello
conlleva por la acumulación de elementos insalubres, se plantean las siguientes

PREGUNTAS:

1- ¿ Es conocedor el ayuntamiento del hecho descrito?

2- ¿Se está cumpliendo por parte de los servicios de limpieza con los trabajos
encomendados para esta zona concreta?.

3.- En caso de que sí que se esté cumpliendo con lo estipulado, ¿no se plantea el
Ayuntamiento incrementar los trabajos de limpieza y retirada de hojas secas de estas aceras dada
la falta de higiene y el efecto nocivo que pueden suponer?

RESPUESTA:

M PILAR SORIANO RODRIGUEZ - COORDINADOR/A GENERAL D ÀREA - ÀREA
DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC
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1.  La zona dels voltants de l'Hospital de maternitat en Blasco Ibáñez té una freqüència de
neteja diària de dilluns a dissabtes quedant els carrers i voreres en condicions òptimes de
neteja una vegada ha passat l'operari d'escombratge deixant al final de la jornada totes les
papereres del sector buides.

          A més es realitza la neteja amb agranadora mecànica dues vegades per setmana, els
dilluns i els dijous.

          El baldeig es du a terme cada 21 dies. L'últim aigualeig es va realitzar el passat 22 de
desembre i tenim previst realitzar el pròxim aigualeig el 12 de gener.

        El manteniment i neteja de la zona enjardinada, tant de l’interior de l’Hospital Clínic
com de la zona entre l’hospital matern i l’antiga facultat d’Agrònoms no pertany a         l’àmbit
de l’Ajuntament de València, tal i com es va contestar en el Consell de Districte d’Exposició del
passat 18 d’octubre.

        2. Sí.

        3. El servei programat de reforç de retirada de fulles que es du a terme des d’octubre a
gener ja atén l’increment de fulles durant el període de tardor i hivern.

20 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2018-000310-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el Grup Municipal Ciutadans, sobre rajoles trencades i alçades en Doctor
Moliner.

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL RUTH
MERINO, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL DE CIUDADANOS A LA
JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓN

En el barrio de Pla del Real, como en otras zonas del distrito, es habitual encontrar zonas
en las que las aceras están levantadas y en mal estado de conservación y mantenimiento.
Concretamente en esta pregunta nos referimos a un punto concreto de la acera de esta céntrica
calle, que recae aproximadamente en el número 5 de la misma, dónde, como se observa en las
fotografías, el pavimento está roto y levantado, posiblemente debido al crecimiento de las raíces
del árbol que se encuentra próximo. Se plantean al respecto las siguientes

 PREGUNTAS:

 1- ¿ Es conocedor el ayuntamiento del hecho descrito?

 2.- ¿Tiene previsto el Ayuntamiento reparar cuanto antes el pavimento de la acera descrita,
dado el evidente mal estado en que se encuentran y el peligro para los viandantes que ello puede
suponer?
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##ANEXO-1664503##
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##ANEXO-1664505##
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RESPUESTA:

VICENT MANUEL SARRIA MORELL - COORDINADOR/A GENERAL D ÀREA -
ÀREA DE DESENVOLUPAMENT URBÀ I VIVENDA

RESPOSTA A LES PREGUNTES REALITZADES PER RUTH MERINO EN NOM
DEL GRUP CIUTADANS AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL
D'EXPOSICIÓ DE 9 DE GENER DEL 2019

El desperfecte a què fa referència la pregunta ja es coneixia pels Servicis Tècnics i es tracta
de les arrels d'un arbre que han alçat el paviment de la vorera.

Este tipus de desperfectes s'han de solucionar en coordinació amb els Servicis Tècnics de
Jardineria, per a no afectar les arrels de l'arbre.

Pròximament s'escometran els treballs per a solucionar l'esmentat desperfecte.

21 RESULTAT: CONTESTAR EN PRÒXIMA SESSIÓ
ASSUMPTE:
INTERVENCIONS VEÏNALS.

1.- AAVV Benimaclet:

 ESTRATEGIA INTEGRAL PARTICTPATIVA DE BENIMACLET

 Fuimos informados que la Comisión de Seguiniento establecida y aprobada en el Pleno del
Ayuntamiento, se pondría en marcha antes de terminar el año 2018, lo cual no ha ocurrido, por
todo ello, solicitamos que con carácter urgente se convoque en la forma que quedó aprobada se
constituya y se narque un calendatio de actuaciones.Tarnbien solicitamos a la concejalía de
Participación Ciudadana que confinne si su concejalía, que fue la que creó la citada estrategia con
un proceso de participación vecinal, con una muy numerosa participación de vecinas y vecinos y
todo ello sufragado economicamente por el Ayuntamiento, mantiene la validez de la misma y
agilice los tramites oportunos.para hacerla realidad a la máxima urgencia posible.

    AMPLIACIÓN BIBLIOTECA CAROLA REIG Y UNIVERSIDAD POPULAR DE
BENTMACLET

 Nos hemos pasado todo el año sin conocer cuando van a dar oomienzo ambas obras de
ampliación, aprobadas en el Flan de Confianza con un prcsupuesûo cercano al millón de euros,
en el mes de mayo pasado nos dijeron que los pliegos y el contrato para licltar las obras ya
estaban en contratación, para su adjudicación. Hernos terminado el año y seguimos sin que se nos
informe debidamente de la situación de esta obra.

 ¿Qué hemos de hacer y a quién debemos acudir para conocer con total exactitud cuándo
van a comenzar las obras?

Y también que se nos informe por el cierre provisional de la Biblioteca  con anterioridad al
comienzo de las obras desde hace bastantes meses, privando al barrio de un serivicio necesario. 
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PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS

Solicitamos que los proyectos que han sido aprobados puedan realizarse a la mayor
brevedad posible, por ello, elevamos nuestra petición a la Presidencia de esta Junta para que
desde esta misma fecha se realicen las gestiones oportunas con cada una de las concejalías
pertinentes para que todas ellas puedan estar, al menos, licitadas y contratadas antes de las
elecciones municipales.

LISTADO TERRAZAS EN BENIMACLET

Mantuvimos una reunión antes del verano con la Concejalía de Comercio, la cual se
comprometió a revisar el listado de las terrazas que desde nuestra asociación les entregamos,
hasta esta fecha no tenemos noticias al respecto, solicitamos conocer si la citada concejalía tiene
en cuenta su compromiso y cuándo podrá ser realidad.

AULA  DE 2 A 3 AÑOS EN EL COLEGIO MUNICIPAL BENIMACLET

Hemos hecho entrega de setecientas firmas en el Ayuntamiento y también en la Consellería
de Educación de la Generalitat Valenciana, para la creación de una escuela pública-municipal de
0 a 3 años en los terrenos del PAI Benimaclet Este, pero como el PAI aun no ha sido presentado
a la aprobación del en el Pleno del Ayuntamiento y si se sprobara, las obras no podrían hecerse
antes de tres años, desde nuestra asociación hemos solicitado por activa y por pasiva, para paliar
la situación de aquellas familias menos favorecidas económicamente existentes en nuestro barrio,
la creación de un aula infantil de 2 a 3 años en el Colegio Municipal Benimaclet, cuya dirección
estaría de acuerdo. Solicitamos que se tenga en cuenta esta petición y que sea una realidad en el
año 2019.

SERVICIO DE URGENCIAS EN EL NUEVO CENTRO DE SALUD ALFAHUIR

El servicio de urgencias se nos confirmó en la primera reunión informativa que sostuvimos
con la Consellería de Sanidad, antes de comenzar las obras del citado centro, más trde se cayó de
la lista de servicios que debería disponer el nuevo centro, el cual sigue teniendo las salas
previstas sin darles ningún servicio. Las trabas que se nos informaron de la negativa a poder tener
el citado servicio, muy necesario no solo para nuestro barrio, también para barrios-pedanías y
pueblos adyacentes que estaba destinado, no eran creible, ni acordes con el   compromiso
contraido.

Las urgencias de los hospitales están cada día más colapsadas y solo la disposición de
servicios de urgencia más cercanos a los usuarios, podrían paliar una situación que muchas veces
es  totalmente caótica.

Solicitamos a esta Presidencia que trate de averiguar los verdaderos motivos por los que se
nos sigue negando este servicio y que insistiremos para que sea una realidad en el menor tiempo
posible.

COMISIONES DE TRABAJO DE LA JUNTA DE DISTRITO
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En el mes de diciembre pasado tuvieron   lugar las primeras convocatorias para las
actividades a desarrollar por las diversas comisiones de trabajo de esta Junta: Bienesrtar Social,
Urbanismo, Actividades Económicas, Comercio y Huerta y Cultura.

Todas ellas fueron efectuadas el mismo día, dos a las 18 h. y las otras dos a las 19 h., lo
cual se convirtió al final en un pequeño caos, todo agravado por los cambios anuales en la forma
de actuación, cada año es diferente el formato de trabajo, y sin contar con la opinión de los que
formamos parte de los grupos de trabajo, lo cual no insta  a favorecer la participación vecinal.

Respecto a las actividades que se han realizado en el año 2018 y que se nos dijo que desde
la propia Junta se facilitarian los permisos y se agilizaría el cobro de las cantidades otorgadas,
también ha sido en algunas actividades un verdadero caos, que esperamos y deseamos que en este
año se tengan en cuenta todas las sugerencias que se propongan desde los propios grupos de
trabajo.

PAI BENIMACLET ESTE

Ante las noticias aparecidas en los medios de información sobre la propuesta que ha
presentado la inmobiliaria Metrovacesa al Ayuntamiento de Valencia, desde nuestra asociación
insistimos en solicitar una rebaja sustanciosa de la edificabilidad pretendida y de las alturas de
algunas edifdicaciones. Los vecinos y vecinas de Benimaclet hemos sufrido durante más de
treinta años el estado de los terrenos del citado PAI convertido en un gran estercolero, lleno de
torres de alta tensión   pegadas a las fincas del barrio, donde se comprometieron a incluir los
equipamiwntos necesarios en el año 1994.

Nos congratulamos que la inmobiliaria haya incluido gran parte del proceso de
Participación Vecinal, organizado por la Concejalía de Participación Ciudadana y que se concretó
en "Benimaclet ès futur", pero incidimos que ninguna inmobiliaria pueda pretender generar unos
beneficios abusivos, la época negra del ladrillo debe quedar obsoleta.

El  proyecto presentado es mucho más económico que el que presentó el anterior agente
urbanizador, hay muchos menos viales, el parque no es de tipo tradicional, es un parque
asilvestrado, por todo ello creemos que el menor coste del proyecto debe repercutir en una
disminución de la edificabilidad y de las alturas pretendidas.

Solicitamos a esta Presidencia, que desde la Concejalía de Participación Ciudadana, se
realicen las gestiones oportunas para hacer posible nuestra reivindicación de la disminución de la
edificabilidad en el proyecto del PAI Benimaclet Este.

ATENCIÓN ASISTENCIA MÉDICA PRIMARIA

Nuestra asociación apoya todas las medidas democráticas para que la medicina primaria
pueda disponer del tiempo necesario para que los profesionales puedan atender a los usuarios en
un tiempo acorde a la prevención de la salud, creemos que es una reivindicación totalmente justa
y necesaria. Solicitamos a esta Presidencia que muestre su apoyo a esta causa en el Pleno  del
Ayuntamiento y que lo haga extensible a la Consellería de Sanidad de la Generalitat Valenciana.
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COMISIÓN DEL GRUPO DE TRABAJO DE BIENESTAR SOCIAL DE LA JUNTA DE
DISTRITO

La asocación de veïns y veïnes hemos solicitado la creación de un Observatorio que trate
de todos los asuntos sociales que cada vez más se agravan en nuestro barrio y en toda la ciudad.
Temas como la pobreza, la dependencia, la soledad de las personas mayores, los abusivos precios
de los alquileres que obligan a algunas personas a abandonar su barrio, la renta inclusiva, la
teleasistencia a los mayores, la violencia de genero, etc.. En definitiva ayudar a cuidar los
servicios sociales públicos necesarios y dirigidos a las personas con menor capacidad económica.

Por ejemplo, en Benimaclet los estudiantes universitarios alquilan pisos con unos precios
excesivos, teniendo que completarlos con cuatro o cinco personas en cada vivienda para poderlos
pagar. La idea de nuestra asociación , que ya la realizamos hace algunos años con estudiantes
erasmus, desde el Observatorio que se solicita y en colaboración con el Centro Municipal de
Servicios Sociales de Benimaclet, plantear un tipo de concierto con las dos universidades
públicas cercanas al barrio, para que cualquier estudiante universitario pudiera vivir en una
vivienda del barrio regentadas por personas mayores que vivan solas y que no dispopngan de una
pensión digna, esta persona recibiría una cantidad económica mensual del concierto establecido,
que le ayudaría a paliar su escasez económica, y faculitaria al estudiante universitario a poder
tener un trato familiar, mucho menos oneroso econonómicamente y con mayor satisfacción
personal al poder tener un trato familiar, aquellas personas que sienten la soledad como una
derrota de su vida.

Solicitamos a esta Presidencia a que apoye la creación del Observatorio solicitado ante la
Concejalía de Bienestar Social. 

2.- Almudena Muñoz Martínez:

Asunto: Mantenimiento de los petriles Cauce Rio

Los petriles del cauce del rio recayente al Paseo de la Alameda aparecen en   distintos
puntos con un crecimiento de vegetación exagerado entre sus paramentos

Preguntas: 

- ¿Que medidas de mantenimiento en estos petriles está realizando el Ayuntamiento?.

- ¿Se va a proceder a la retirada de la vegetación existente en los petriles?

3.- Marisol Vivo Lozano:

Asunto: El solar donde está previsto construir un hotel junto al Mestalla existe en la
actualidad chabolismo.

Preguntas:

-   ¿Que actuaciones o medidas está realizando el Ayuntamiento en relación con este
asentamiento de casetas y tiendas de campaña? .
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4.- Toni García Celda:

- Comparativa de gasto municipal en els darrers anys de govern, per anys, en neteja i parcs
i jardins, al districte d'Exposició respecte a la anterior etapa de gobern.

- Una taula excel amb les dades dels 8 anys  últims, inclost l'actual valdria.

5.- Salvador Soriano Martínez, en representación de "Orriols Convive":

- Problema de los perros: suciedad y agresiones.

- Local social para el barrio, esperamos respuesta.

- Vandalismo en zona de San Miguel de los Reyes.

6.- Adelaida Milla:

- ¿Cuando tierne previsto el Ayuntamiento acometer el plan de desratización en las calles y
avenidas, y especialmente en las zonas ajardinadas del barrio de Mestalla?

- ¿Cuando se hizo el último plan de desratización?.

7.- Francisco Cuenca Meseguer:

Asunto: Pintadas en el pavimento de la Plaza de Benimaclet

El pasado 7 de noviembre la plaza de Benimaclet junto a la puerta de la iglesia aparecieron
una serie de pintadas en el pavimento.

Pregunta:

- ¿Que medidas está tomando el Ayuntamiento para que episodios continuos de pintadas en
la plaza de Benimaclet vuelvan a producirse?

Asunto: Aumento de robos en comercios de Benimaclet

En estos últimos dos meses se han producico numerosos robos a pequeños comercios y
tiendas del barrio de Benimaclet

Preguntas.

- ¿Causas de la disminución de la presencia policial en Benimaclet?

- ¿Que medidas está tomando el Ayuntamiento para prevenir esta oleada de robos?.  
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I, com que no  hi ha mes assumptes a tractar, a les vint hores i trenta minuts, la Presidencia
alça la sessio, de la qual s'estén la present acta que firma la Sra. Presidenta i que jo, el Secretari,
certifique.

LA PRESIDENTA                                                               EL SECRETARIO


